

# FUJITSU

未来はいつも、  
誰かの想いから  
はじまる。



世界に、未来への確信を届けたい。  
社会課題を解決する「Fujitsu Uvance」から。

これまで以上に、世界は複雑に絡みあっている。  
ある場所で起こる現象が、人々の行動が、  
遠く離れた暮らしにさえ影響を与えてしまう。  
人類が出会ったことのない時代に、私たちは立っている。

社会課題にこそ、国境なんてない。  
だからこそ、私たちの「想いを巡らす力」が試されている。  
課題の本質をつかみとるために、社会に、  
そこで暮らす人々に、どれだけ想いを巡らせていけるか。  
国や地域、組織の壁を乗り越え、知をひとつにして、  
課題のひとつひとつに挑んでいけるのか。

いま、富士通は、新しい挑戦をはじめています。  
それが、Fujitsu Uvance(ユーバンス)。その名には、  
あらゆる(Universal)ものをサステナブルな方向に  
前進(Advance)させる決意を込めています。  
蓄積してきたノウハウ、革新的なテクノロジー、  
そして、さまざまな分野のパートナーと手を取りあい  
複雑化する社会課題を解決していく。

今日、4月22日は、アースデイ。  
地球環境について、一人ひとりが想いを巡らせる日です。  
それが、未来のはじまり。富士通はそう信じています。  
そう。世界はいつも、誰かの想いが変えてきたのですから。

Fujitsu Uvanceの取り組みについてはコチラ



# Fujitsu Uvance